
JUNTA MUNICIPAL

SANTA ISABEL q ja„{99oza

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL CELEBRADO EL 11
DE DICIEMBRE DE 2023.

ASISTENTES:

D. Félix Brocate Puri
Dña. Patricia de Francisco García

D. Miguel Ángel López Osorno
D. Pedro Larena Sanz
Dña. Sara Buñuales Marco
D. Ramón Sellés Calabuig
D. José Luis Aznar Buisan
D. Alberto Barrachina García
D’. Ana Isabel Gracia Larrosa
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PP-Vicepresidenta
PP-Vocal
PP-Vocal

PP-Vocal
PP-Vocal
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VOX- Vocal
VOX-Vocal

También asisten D. Isaac Garza en representación de la AA. W. “Gaspar Torrente”, D. Luis Huerto

Gracia en representación de la A. de Vecinos “Santa Isabel Tuya”, y Dña. María del Carmen Burillo Cornago

en representación de las Asociaciones, contando también con la presencia de la Policía Local adscrita al

Sector Norte.

Se excusa la ausencia de la vocal Dña. Elisa Fernando Gandú (PSOE) que, por razones personales, no ha

podido asistir al presente Pleno.

En la I.C. de Zaragoza, siendo las 19:00 horas del día 11 de diciembre de 2023, previa convocatoria al

efecto, se celebra sesión ordinaria del Pleno de la Junta Municipal de Santa Isabel del Excmo. Ayuntamiento

de Zaragoza, en el Salón de Plenos de la propia Junta, calle del Baile 2.

Preside el presente pleno D. Félix Brocate Puri, Concejal-Presidente de la Junta Municipal, actuando como

secretaria de actas Dña. Lourdes Marco García, Jefa de Negociado adscrita a la Junta, con asistencia de los

vocales arriba indicados y con el siguiente orden del día:

PRIMERO.- Aprobación Actas anteriores de 24 de octubre de 2023, pleno ordinario y extraordinario.

SEGUNDO.- Informe de Presidencia

TERCERO.- Informe de las Comisiones

CUARTO.- Ruegos y Preguntas



PRIMERO.- Aprobación Actas anteriores de 24 de octubre de 2023, pleno ordinario y extraordinario.

Se aprueban por unanimidad,

SEGUNDO.-Informe de Presidencia

En primero lugar el Sr. Brocate da la bienvenida a Dña. Ana Isabel Gracia Larrosa, vocal de VOX, por su

incorporación a la Junta Municipal, animando al PSOE a que consiga el vocal necesario para completar la

formación política que se necesita para mejorar y trabajar todos por el Distrito.

Recuerda que sigue con el compromiso de reunirse cada lunes con todo aquél que se lo solicite e informa a

continuación de las reuniones mantenidas:

-6 de noviembre con Dña. Miriam Ferrer, quien aportó grandes ideas en políticas sociales que seguro serán

buenas para el barrio.

-20 de noviembre con Dña. Begoña Chicote, destancando el valor de esta gran profesional sanitaria así

como el privilegio que supone tenerla en el barrio, tanto por sus ideas como por sus ganas y forma de

trabajar.

Informa que hay una iniciativa de trabajo muy interesante para abordar la temible soledad no deseada de

los mayores, sin abandonar también a los jóvenes del barrio.

Anima a las Entidades a unirse y colaborar con esta iniciativa sanitaria que sin duda aportará grandes

beneficios para los vecinos.

-24 de noviembre con los Directores de los Centros Educativos del Distrito que aportaron muchas ideas y

ganas de colaborar.

Manifiesta su compromiso de ir a conocer los centros educativos y también sus necesidades. Destaca su

deseo de ayudarles desde la Junta Municipal en la medida de lo posible.

-27 de noviembre reunión con el párroco, con quien intentará trabajar e involucrar en actividades del

barrio. Transmite su deseo de participar como barrio en la ofrenda de flores del 2024 así como en la

ofrenda de frutos.

Informa que ese mismo día también se reunió con la Asociación de Comerciantes, liderada por dos grandes

mujeres, a las que se les ofrecerá, desde la Junta, ayuda en lo posible y con un empresario del barrio,

comprometido a costear el logotipo de la rotonda de entrada al distrito.

Agradece que haya en el barrio empresarios que estén por la labor de echar una mano y colaborar, y lanza

a los presentes el mensaje de ayudar al que nos ayuda y favorecer la compra en el pequeño comercio local.



El Sr. Brocate insiste en que sigue estando todos los lunes a disposición de todos para seguir trabajando y

mejorando.

A contInuación, el Sr. Presidente manifiesta e insiste en su deseo y propósito de que todas las actividades

programadas en el Distrito de Santa Isabel lleguen y se conozcan en toda la ciudad de Zaragoza. Hay que dar

a conocer todo el tejido comercial del barrio, sus Entidades, sus Asociaciones de Vecinos...

Son muchos años ya programando actividades pero que en muchos casos no traspasan los limites del

barrio y no se dan a conocer fuera de Santa Isabel. Hay que trabajar en la línea de mejorar la publicidad de

todo aquello que se organice en el Distrito.

Por otro lado el Sr. Presidente informa, en materia de Deportes, que el pasado jueves cerró con el

Presidente de la Federación Aragonesa de Ciclismo la próxima celebración en el barrio de un campeonato

amateur que ya se celebró durante años en el distrito.

Informa también acerca del uso de los espacios del Centro Cívico, las Entidades que los han solicitado, así

como el tipo de actividad que se desarrollan en cada aula, estando el informe disponible tanto en la Junta

Municipal como en el Centro Cívico.

Por último, traslada a los presentes que desde Limpieza Pública han comunicado la renovación y sustitución

de todos lo contenedores de reciclaje del barrio así como la petición que se ha remitido a Parques y Jardines

de la instalación de una fuente de agua en el parque de la arboleda.

TERCERO.-Informe de las Comisiones de Trabajo

COMISIÓN DE CULTURA (ANEXO I)

COMISIÓN DE EDUCACIÓN (ANEXO II)

COMISIÓN DE URBANISMO (ANEXO III)

COMISIÓN DE SERVICIOS SOCIALES, MAYORES Y SANIDAD.

A continuación interviene su portavoz, el Sr. Larena, quien informa de no haber convocado hasta ahora la

Comisión a la que representa, si bien señala que se ha reunido tanto con Dña. Begoña Chicote, profesional

del centro de salud, como con Dña. Susana Medrano, asistente social del Ayuntamiento de Zaragoza en el

Distrito.



Su intención ha sido transmitirles el deseo de la Junta Municipal de colaborar con ellas en todas aquellas

necesidades tanto sanitarias, sociales, como de mayores que puedan surgir en el barrio.

El Sr. Larena manifiesta también su deseo de que todas las personas mayores del distrito no estén solas y se

sientan atenidas estos próximos días de Navidad.

Finalmente invita a todos los presentes a asistir al Centro de Mayores el próximo día 13 a a las 17:30 para

disfrutar de la exhibición de Baile en Línea realizada por nuestros mayores.

CUARTO.- Ruegos y Preguntas

A continuación interviene el Sr. Huerto solicitando información sobre el proyecto de renovación de la

Tubería de Malpica que recientemente ha salido publicada en prensa.

El Sr. Brocate informa que el proyecto tiene un coste de 1.700.000 mil euros y que próximamente el Consejo

de gobierno de Zaragoza aprobará el proyecto.

Vecinos presentes en la sala preguntan al Sr. Presidente sobre la posibilidad de adecuar algún espacio como

sala de estudio, a lo que el Sr. Brocate responde que se está llevando a cabo la reforma de un local alquilado

por el Ayuntamiento de Zaragoza, en la C/ Inocencio Ruiz Lasala, con previsión de que pueda utilizarse como

sala de estudio.

En esta misma línea el Sr. Huerto señala que sería interesante saber cuánta gente asiste a la biblioteca de

Santa Isabel para conocer si hay suficiente demanda en habilitar salas de estudios.

También transmite la necesidad de que la programación de actividades en el Centro Cívico del barrio

tengan una mayor difusión, así como programar en función del tipo de población y demanda vecinal, e

incluir la programación navideña del distrito en el programa de Navidad del Ayuntamiento para darle

mayor difusión.

Por otro lado, se transmiten por parte de los vecinos presentes un par de quejas; señales de tráfico en la C/

Salvatella y Berna que llevan ya tiempo caídas y la posibilidad de asfaltar el Camino del Encuentro.

El Sr. Presidente toma nota de todo lo expuesto por los vecinos y, para finalizar, propone que desde la

Comisión de Educación pueda hacerse una prospección entre los jóvenes del barrio a ver qué quieren, qué

les gustaría.



Señala que las necesidades de los jóvenes van a una velocidad tremenda y es un colectivo que tiene una

gran capacidad de aportar ideas, hay que escucharles. Lanza como idea organizar una competición de

videojuegos.

Finalmente el Sr. Brocate anima a todos los presentes a llenar el centro cívico el próximo 21 de diciembre

para celebrar la entrega de premios del “Concurso de Fotografía”, organizado por las dos Asociaciones de

Vecinos del barrio, y adelanta a todos y les desea una muy Feliz Navidad.

Por último, agradece a todos la asistencia y, no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la
sesión con el V'’B'’ del Sr. Brocate, siendo las 20:30 horas del día al principio señalado.

LA SECRETARI

/-

&Fc6.: Lourdes Marco García



ANEXO I

07- 11-23
COMISION DE CULTURA

Reunidos en comisión de Cultura, en el salón de Plenos de la Junta Municipal de Santa Isabel, siendo las
19’30h y con la asistencia de:
José Antonio Escudero y Juan Carlos Miranda (Club de Ajedrez Sta. Isabel), Roberto Beiga y Carmelo Lázaro
(Comunidad Cristiana 3-16), Matilde Maturén (Escuela de Jota), Luis Huerto (AW. Santa Isabel Tuya), Raúl
Rodríguez (Club Ciclista Sta. Isabel), Natalia Roc (Representante de Ampas), Natalia Parro (Scouts Sta.
Isabel), Rosa (Sta. Isabel Deportivo), Gloria Omeñaca (La Quinta del Sordo), Visi Visús (Coral Sta. Isabel), M;
Carmen Burillo, Cristina Valles (Asoc, de Mujeres Río Gállego), Vanesa Rodríguez (Zona Joven) Luis Salvador
(AW. Gaspar Torrente), Santiago Fuster, Miguel Ángel López, Sara Buñuales, Ramón Selles, Alberto
Barrachina (vocales de la Junta) y Patricia de Francisco (Coordinadora de Cultura).
Se trataron los siguientes temas:
Comenzamos la reunión con un minuto de silencio en recuerdo de nuestro compañero Gabriel Casanova,

fallecido el día 9 de mayo, y que tanto participo en esta comisión.

8 programación de actividades para noviembre y diciembre.

11 y 25 de noviembre, Organizado por la Asociacion “La Quinta del Sordo", “Vermut Musical” en la

plaza Serrano Berges a las 12h.

16 de noviembre, dentro de la programación “A escena” del Centro Cívico, la asociación “La Quinta

del Sordo”, realizará un taller de bailes tradicionales.

Del 17 al 26 de noviembre. se celebrarán las Jornadas de Prevención de la Violencia de Género. en

la que participan diversas asociaciones y entidades, incluida esta comisión.

19 de noviembre, también se recogerán juguetes en la sede de la Comunidad Cristiana 3-16 desde

las 10’30h para proyectos solidarios.

24 de noviembre, rastrillo de juguetes organizado por el CEIP. Guillermo Fatás.

26 de noviembre, actuación del "Coro Enarmonia” a las 18h en el Centro Cívico y organizado por la

AW. Gaspar Torrente.

Del 29 de noviembre al 1 de diciembre, Campaña “EL NIÑO DE LA NAV IDAD“ (recogida de cajas con

juguetes, material escolar y de aseo) de 18h a 21h en la sede de la C.C 3-16, en C/ Salvatella. Este

año se envía a Guinea Ecuatorial.

1 de diciembre, Mueve-T por la Paz, actividad organizada por Zona Joven, Z.J. Ítaca, Z.J. Espartidero,

y Scouts Santa Isabel. Consta de talleres, actuaciones, bailes, etc.

Se cobrará l€ de entrada para donar a un proyecto solidario.

3 de diciembre, Mercadillo de Navidad, organizado por la Asociacion de comerciantes CEPSI. En el

Pabellón.

17 de diciembre, Fiesta solidaria organizada por Emprendedoras Santa Isabel (ESI). Con talleres,

actuaciones, exhibición canina...y recogida de material escolar para donarlos. En el Centro Cívico.



21 de diciembre, a las 19’30h entrega de premios a los autores de las fotografías ganadoras en el

Concurso para el Calendario de 2024 que organiza la AW. Sta. Isabel Tuya. Se recuerda que el plazo

de entrega de fotografías termina el 16 de noviembre.

Por otra parte, Luis nos pregunta si se ha pedido al Ayto. que traigan el photocol a la plaza, o algún

otro elemento de decoración navideña mas.

Le comunico que no se ha pedido, pero que lo haremos.

• Cabalgata

Comentamos sobre la Organización de la Cabalgata 2024

Este año, el tema es “LOS CUATRO ELEMENTOS”

Se recuerda que hay que buscar Reyes Magos, pajes, etc.

Hablamos de que el concurso de dibujo de reyes Magos, el año pasado no tuvo casi participación,

por lo cual hablamos de la posibilidad de no hacerlo y hacer el cartel de la cabalgata al uso.

Michi propone organizar un taller de dibujo para niños y en él confeccionar el cartel de la Cabalgata.

Vanesa propone que se haga dentro de la fiesta navideña que organiza ESI el día 17, y así

aseguramos más participación y que sean los “Amigos del Pincel” del Centro de Mayores los que

asesoren y ayuden a los niños a hacer los dibujos, idea que es bien acogida por todos.

• Hoguera de San Antón

Se informa que se ha tenido que mover la ubicación de la misma y aunque no salimos del mismo

aparcamiento, al moverla hemos tenido que volver a pedir el informe favorable de bombero y

todavía no nos han contestado.

Aun así, esperamos no tener problemas y fijamos la fecha de la misma para el día 13 de enero.

Sin mas temas que tratar, se levanta la sesión.

Fdo. Patricia de Francisco

Coordinadora de Cultura



COMISION DE CULTURA
05-12-23

Reunidos en comisión de Cultura, en el salón de Plenos de la Junta Municipal de Santa Isabel, siendo las
19’30h y con la asistencia de:
Sergio Castejón (Club Ciclista), M’ Carmen Burillo, Pilar Sánchez, Cristina Valles (Asoc. de Mujeres Río
Gállego), Vanesa Rodríguez (Zona Joven), Luis Salvador, Pilar Varea (AW, Gaspar Torrente), Carmelo Lázaro
(Comunidad Cristiana 3-16), Pablo Bes (Comisión de Fiestas), Santiago Fuster (ACEPSI), Begoña Chicote
(Enfermera Comunitaria C. de Salud Sta. Isabel), Gloria Omeñaca (La Quinta del Sordo), Pau (Muestra de
cine), Matilde Maturén (Escuela de Jota), Visi Visús (Coral Sta. Isabel), Miguel Ángel López, Sara Buñuales,
Ramón Selles, Anabel Gracia (vocales de la Junta) y Patricia de Francisco (Coordinadora de Cultura).
Se trataron los siguientes temas:

Estrategia Comunitaria
Begoña Chicote (Enfermera comunitaria del Centro de Salud), pasa a explicarnos en que consiste el
proyecto de Estrategia Comunitaria del Gobierno de Aragón, que es la agenda comunitaria y cómo
podemos participar en el mismo desde nuestras asociaciones y servicios municipales.
Explica que con este programa se pretende desmedicalizar la salud a través de activar a esas
personas que se quedan en soledad, derivándolas a actividades que se realizan en nuestra ciudad
para que vuelvan a sociabilizar con su entorno, lo que se consigue es que poco a poco puedan bajar
el número de medicamentos que necesitan.

Actividades de Diciembre
Se hace un repaso de las actividades programadas en el mes de diciembre.
1 de diciembre, Mueve-T (Zona Joven, Ítaca, Espartidero y Scouts)
3 de diciembre, Mercadillo “Sonrisas de Navidad” (ACEPSI)

16 de diciembre, 1’ Muestra de Cortos Sta. Isabel (A. Mujeres + C. Cultura)
17 de diciembre, Fiesta Solidaria “Navidad Viajera” (ESI)
18 de diciembre, Concierto de Navidad (CEIP. Juan Pablo Bonet)
20 de diciembre, Concierto de Navidad (Coral Sta. Isabel, Coro Alcor y Coral El Soto)
21 de diciembre, Festival Navideño (Escuela de Jota)
21 de diciembre, entrega de premios concurso fotográfico (Sta. Isabel Tuya
22 de diciembre, Teatro familiar “TOTUDO“ (C. Cultura)
31 de diciembre, Cotillón Fin de Curso (Comisión de Fiestas)

Mueve-T

Vanesa hace un resumen de como fue el Mueve-T, de los talleres y las actividades que se realizaron,
y que están muy satisfechos con la participación que fue muy numerosa.

Pregunta si se va a retomar el acto de homenaje a los deportistas destacados del barrio, y si es asi,
propone hacer un homenaje póstumo a Gabriel Casanova (Pte. Del Club de Ajedrez) por su
trayectoria he implicación con el barrio.

Cabalgata

Comentamos sobre la preparación de la Cabalgata.
Planteamos retomar las visitas a las residencias de ancianos el día 6 de enero siempre que estén de
acuerdo en las mismas.
Hablamos sobre el concurso de dibujo, que se realizará como un taller dentro de la Fiesta Solidaria
"NAVIDAD VIAJERA”, en horario de 11’30 a 13’30h, para ello modificaremos un poco las bases y se
publicaran.

No solo podrán participar los niños que realicen el dibujo en la fiesta, sino que también podrán
hacerlo desde casa siempre que entreguen los dibujos hasta el día 17 antes de las 13’30h, ya
que se procederá a elegir los ganadores a partir de entonces.



Hoguera de San Antón

Sergio Propone hacer la hoguera alargada en lugar de redonda para facilitar a los vecinos a la hora
de pones las parrillas y extender las brasas.

Sin mas temas que tratar, se levanta la sesión.

Fdo. Patricia de Francisco

Coordinadora de Cultura



ANEXO II

ACTA ORDINARIA 1/2023
COMISIÓN DE EDUCACIÓN, JUVENTUD E INFANCIA

Zaragoza a 5 de diciembre a las 19:00 horas en única convocatoria en el Salón
de Plenos de la Junta de Distrito de Santa Isabel.

Asistentes:

Vocales Junta de Distrito

Partido Popular

Da Sara Buñuales Marm
Da Ana Patricia de Francisco
D. Ramón Selles
D. Miguel A. López Osorno

vox

Da Anabel Gracia

Zona Joven

Da Vanessa Rodríguez

Asociaciones

D. Luis Salvador/Da Pilar Varea
Asociación de Vecinos "Gaspar Torrente-

Da Carmen Burillo/Da Pilar Sánchez Seguía/Da Cristina Vallés
Asociación de mujeres "Rio Gállego-

D_ Sergio Castejón
Club Ciclista

D. Santiago Fuster
ACEPSI

D. Carmelo Lázaro
Asociación Comunidad Cristiana Tresdieciséis

Otros

Da Begoña Chicote
A.T.S. Estrategia Comunitaria C. Salud “Santa Isabel”

D. Pablo Bes
Comisión de Fiestas Santa Isabel



En primer lugar, se informa de la reunión que tuvo lugar el día 24 de

noviembre con los directores del CEIP "Guillermo Fatás”, CPI El Espartidero, IES

ltaca, colegio FEC La Concepción y Escuela Infantil Municipal Brioletas con el

presidente de la Junta de Distrito y la voml responsable de Educación. Destacar

por parte de los responsables de los centros educativos el agradecimiento por

contactar con ellos y escucharles sus inquietudes y peticiones para mejorar la

relación con la Junta de Distrito, y de solucionar, si es posible dentro de las

posibilidades de la Junta y sus competencias, sus peticiones y a la vez colaborar

estos centros con el barrio cediendo sus instalaciones. Se buscarán soluciones

para subsanar los problemas que acarrea la cesión de los locales fuera del

horario de los centros.

En relación con Juventud, la representante de la Zona Joven, informó del

éxito que tuvo MUEVE-T, recaudando un total de 196 €, y algo más con la
recaudación del colegio Espartidero. También se recogieron 20 kg. de comida

con la colaboración de Asociación de vecinos y mujeres. Destacando la ,gran

participación infantil.

Sin más temas que tratar, finaliza la reunión a las 19:30 horas, con el inicio

de la Comisión de Cultura.

La Coordinadora de la Comisión,

Fdo.: Sara Buñuales Marco



ANEXO III

COMISION DE URBANISMO, MOVILIDAD Y MEDIO AMBIENTE celebrada el día 28
de Noviembre de 2023 a las 19:00 horas.

Informa su coordinador D.Miguel Ángel López Osorno.

Asistentes a la misma

Grupo Municipal PP:
Ramón Selles, Sara Buñuales.

Grupo Municipal Vox:
Alberto Barrachina, Ana Isabel Gracia.

Asoc. Vecinos Gaspar Torrente:
Isaac Garza, Luis Salvador.

Asoc. Vecinos Santa Isabel Tuya:
Luis Huerto.

Asoc. De Mujeres Rio Gallego:
Mari Carmen Burillo, Cristina Valles, Carmen Campos.

Ajedrez Santa Isabel:
José A. Escudero.

Se trataron los siguientes temas:
El coordinador comienza la comisión agradeciendo la rápida colaboración de la
Asociación de Vecinos Gaspar Torrente y Santaisabeltuya, a la hora de preparar un
dossier con las reivindicaciones generales del barrio. Un dossier solicitado por el
nuevo Presidente de la Junta D. Félix Brocate en la primera reunión que tuvimos con
cada una de las asociaciones el día 11/09/2023, y así poder trabajar sobre ellas.

1'’. C/OESTE, el día 19 de Mayo de 2023 se recibe del Servicio de Nuevas Actuaciones
en Viarios el Proyecto de prolongación de la C/Oeste, el cual se expone en esta
comisión. El proyecto es un proyecto totalmente nuevo y nada tiene que ver con el
del 2007, en este proyecto ha intervenido varios servicios del Ayuntamiento
(Parques y Jardines, Movilidad Infraestructuras).

La Asociación de Vecinos Gaspar Torrente comenta que el proyecto quiere que se
ejecute tal y como se presenta por este servicio.



La Asociación de Vecinos Santaisabeltuya expone que sería mejor que la apertura de
la calle fuera usada como zona peatonal y que no pasara ningún vehículo.
Desde la comisión se informa una vez hablado con los técnicos que toda
modificación del proyecto sería volver a retrasar la obra.

2'’.LINEA 60, el día 14 de Junio 2023 recibe la ya disuelta Plataforma por la 2; línea
de autobús por parte del Servicio de Movilidad Urbana, la modificación de la
prolongación de la línea 60, en ese informe se explica la ubicación de las paradas:

IDA SANTA ISABELIDA 1- PRIMERA

'1
\

1:H:

[a#5€ a

IDA 2-SEGUNDA PARADA SENTIDO SANTA ISABEL

NUEVA TERMINAL LINEA 60

SOLAR CAMPO FUTBOL SANTA ISABEL

VUELTA 1-PRIMERA PARADA SENTIDO CENTRO



4

Una vez explicadas las Ubicaciones que se proponen desde el Servicio de Movilidad
Urbana se debaten y comentan todas ellas, siendo la Nueva terminal principio Línea
60 la que crea más dudas por estar muy alejada de las viviendas.
Se vería como mejor ubicación antes de llegar al cruce de Avda. de los Estudiantes
con C/Ángel Canellas, se va a realizar la consulta del posible desplazamiento a
Movilidad Urbana.

3". CALLES OPERACIÓN ASFALTO 2024, el pasado 23 de Octubre de 2023 se recibe
desde el Área de Urbanismo e Infraestructuras un comunicado el cual nos dice que
se elabore un informe sobre las calles que nos interesaría incluir en la Operación
Asfalto 2024.
Se realiza el informe desde esta comisión teniendo en cuenta las reclamaciones

efectuadas en comisiones anteriores, las calles propuestas serían:

C/San José, Santa Alodia, Ramón Figueras y Avda. Sta. Isabel (Rotonda entrada barrio
desde el puente).

Isaac Garza comenta que también son necesarias la C/Mamblas, C/Gaspar Torrente,
además de toda la Avda. de Sta. Isabel ya que cuando se cedió al Ayuntamiento de
Zaragoza ya se tenía que haber realizado.

4'’.LISTADO DE ALCORQUES VACIOS 2024, se realiza un informe desde esta comisión
junto con las Asociaciones de Vecinos de un listado de los alcorques vacíos del barrio
saliendo un recuento aprox. de unos 51.
Se manda el informe al servicio correspondiente para que lo tengan en cuenta
cuando se vuelva a plantar arbolado en el barrio.

5'’.POTRERO J.RAMON ARANA, se recibe Expte. en la Junta Municipal desde Policía
Local comunicando las ciertas molestias producidas por el mal uso de estas
instalaciones.

Se lleva a cabo una serie de consultas con los diferentes servicios del Ayuntamiento y
se valora la posibilidad de poder hacer un cambio en la Ordenanza Municipal para
que la Policía Local pueda actuar en caso de incumplir los horarios de uso de estas
instalaciones.



6'’.ESPACIO URBANO JOSE LUIS MIGUEL “PUNCHO“, el pasado 28 de Julio de 2023 se
aprobó la denominación de esta l.D.E. situada en la calle Sauce y calle Antonio
Fernández Molina, en las próximas semanas se colocara un cartel indicado el nuevo
nombre del Espacio.

7'’.PARQUE DE LA ALAMEDA, sé abre Expte. a Inspección Urbanística para que insten

a la titularidad del Área Urbana G-71-3 (Parque de la Alameda y aledaños) a la
adecuación de este terreno.

Ruegos y preguntas:

-Alberto Barrachina nos comenta el mal estado en el que se encuentra el antes
mencionado Parque de la Alameda, indicando en el principal problema los hierros de
vallados antiguos que están en la zona de la acera de la Avenida, se solicita la opción
de poder quitarlos.

-Mari Carmen Burillo nos comenta el mal estado de los contenedores de la C/ San
José, se le informa que actualmente se están cambiando la mayoría de los
contenedores del barrio.

-Luis Huerto, solicita la eliminación de parte de la isleta de la C/Inocencio Ruiz Lasala
cruce con C/16 de Julio la solicitud es para mejorar la movilidad en la circulación de
los vehículos de recogida de basuras, y así poder ubicar los contenedores en su
antigua ubicación.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 21:05h.
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